

## Volcan des âmes perdues

Sa forme de cône et son cratère à projeté hors de Son éruption , il y a de la lave et des cendres . Aucune rivière , aucun village à l'horizon , il n'a pas fait beaucoup de dégâts mais à attiré beaucoup de visiteurs mettant leurs vies en danger , le maire de la commune engagea des vulcanologues et explorateurs pour en découvrir un peu plus sur ce volcan . Deux hommes enfreignirent les règles de sécurité et passèrent au dessus des barrières , ils tombèrent et moururent à l'intérieur entraînant son nom "le Volcan des âmes perdues". Après des années de recherche , les vulcanologues en concluèrent qu'il était désormais endormi . Le maire décida d'en faire un lieu de visite . Les vulcanologues surveillent l'activité du volcan grâce à des sismographes .

